

Besuch aus Schweden



Voller Vorfreude standen wir am 31. März 2014 vor dem Katharina von Hagenow Gymnasium Barth. Wir warteten auf die Ankunft unserer schwedischen Austauschschüler, die wir im vorherigen November in Schweden in Vellinge bereits besucht hatten. Noch am selben Abend trafen wir uns zu einem gemeinsamen Abendessen, welches wir zu Hause mit unseren Gastschülern vorbereitet hatten. Am nächsten Tag nahmen die schwedischen Schüler mit uns an den ersten vier Unterrichtsstunden teil. Danach fuhren wir mit dem Zug nach Stralsund. Dort besichtigten wir das Ozeaneum und hatten dann die Möglichkeit, uns nach Belieben in der Stadt zu bewegen. Während einige bereits mit dem Zug nach Hause fuhren, verbrachten die anderen noch einen lustigen Bowlingabend. Am Mittwoch, dem dritten und letzten Tag, zeigten wir Ihnen die Stadt Barth, nachdem wir wieder vier Unterrichtsstunden gemeinsam verbrachten. Traurig verabschiedeten wir unsere Freunde am Bahnhof. Nach der schönen gemeinsamen Zeit hoffen wir, dass wir uns irgendwann einmal wiedersehen.

Nele Röder und Janette Jasper der 10a
Katharina von Hagenow Gymnasium Barth